

[24]

Abo **Succession Buckle**

# Deux poids lourds de la politique nyonnaise se lancent

Olivier Riesen, président du PLR local, et la Verte Valérie Mausner Léger, présidente sortante du Conseil communal, briguent le siège d'Elise Buckle.



Marine Dupasquier, Raphaël Ebinger

Publié: 01.12.2022, 18h04



Valérie Mausner Léger, candidate de la plateforme de gauche, entourée d'Armelle DuPasquier, coprésidente des Verts de La Côte, Alexander Federau, chef de groupe des Verts au Conseil communal, Chloé Besse, cheffe de groupe socialiste, et Monique Chevallay Piguet, présidente de la section PS de Nyon.

DR

Le casting de l'élection complémentaire à la Municipalité de Nyon se précise. Les deux groupes favoris dans la course au siège laissé vacant par Elise Buckle ont désigné leurs candidats respectifs.

Sans surprise, la Verte Valérie Mausner Léger, présidente sortante du Conseil communal, défendra la bannière de la plateforme de gauche. L'économiste de formation, qui s'est démarquée dans la vie associative, bénéficie d'une solide expérience en politique. L'union entre les écologistes et les socialistes, qui a fait ses preuves par le passé, pourrait lui permettre de garder le siège Vert après les mois de crise institutionnelle ayant écorné sa formation.

---

**«Valérie Mausner Léger  
a montré ses capacités à  
collaborer en équipe,  
que ce soit au sein de la  
commission de gestion  
ou avec les autres  
membres de la  
plateforme de gauche.  
Son expérience  
politique est à  
valoriser.»**

Armelle DuPasquier, coprésidente des Verts de La Côte

---

Armelle DuPasquier, coprésidente des Verts de La Côte, se veut rassurante sur la personnalité de sa candidate: «Valérie Mausner Léger a montré ses capacités à collaborer en équipe, que ce soit au sein de la commission de gestion avec l'ensemble des partis ou avec les autres membres de la plateforme de gauche. Son expérience politique est à valoriser.» Et la première concernée d'insister pour avoir une présence forte des écologistes à l'Exécutif: «Qui d'autre qu'un membre du parti des Verts pourrait remplir ce rôle face à l'urgence climatique, la transition écologique et la sobriété énergétique?»

## Le PLR s'engage

À droite de l'échiquier, la section nyonnaise du PLR a désigné son président, Olivier Riesen, qui était le seul à avoir fait acte de candidature. Pressenti depuis plusieurs mois, l'avocat brigue naturellement la succession d'Elise Buckle. Il aura la tâche de récupérer le siège perdu par son parti lors des dernières communales.



Olivier Riesen préside la section PLR de Nyon et avait été chef de campagne de l'alliance centre-droite lors des dernières communales.

DR

«Il est important qu'il y ait un rééquilibrage au sein de la Municipalité, qui compte seulement deux élus de droite sur sept, note Olivier Riesen, qui estime pouvoir apporter à l'Exécutif des compétences complémentaires et un élan nouveau. J'ai les pieds sur terre et je suis raisonnable. Je

saurai m'intégrer dans l'équipe pour qu'elle se projette vers l'avant. Il est temps, après des mois de crise.»

---

## «Il est important qu'il y ait un rééquilibrage au sein de la Municipalité.»

Olivier Riesen, candidat PLR

---

Maintenant qu'il tient son candidat, le PLR ira trouver ses alliés politiques dans les prochains jours. L'idée est d'investir Olivier Riesen comme le représentant du centre droit. Une volonté partagée avec Sacha Soldini, le chef du groupe UDC, qui espérait encore mercredi que les libéraux-radicaux se rangeraient derrière lui.

Actuellement, quatre candidats sont connus pour l'élection prévue le 5 février. Hormis Olivier Riesen, Valérie Mausner Léger et Sacha Soldini, l'ancien président des Hivernales Jay Reuter partira sous les couleurs du POP. Les Pirates se lanceront aussi, mais n'ont pas encore décidé avec qui.

---

**Marine Dupasquier** est journaliste stagiaire à la rubrique Vaud & Régions depuis 2020 et évolue entre les rédactions de Nyon et de Morges. Sensible aux thématiques locales, elle a effectué ses premières pages au Journal de Morges. [Plus d'infos](#)

**Raphaël Ebinger** est rédacteur à la rubrique Vaud & Régions, basé au bureau de Nyon. Journaliste généraliste, il a un intérêt particulier pour la politique locale, mais aussi pour le monde de la bière. Auparavant, il a travaillé pour Le Nord Vaudois et la Presse Nord Vaudois, mais aussi aux bureaux de Lausanne et de Morges pour 24heures. [Plus d'infos](#)

Vous avez trouvé une erreur? [Merci de nous la signaler.](#)

**3 commentaires**